

CARMEN MARTÍNEZ GREGORI

Arquitecta por la Universidad Politécnica de Valencia (2003), donde su Trabajo Fin de Grado recibió varios reconocimientos, entre ellos los otorgados por ASCER y la Fundación Bancaja. Posteriormente, obtuvo el Diploma de Estudios Avanzados en el Departamento de Urbanismo de la misma universidad y, un año más tarde, comenzó a trabajar como profesora asociada en el Departamento de Composición Arquitectónica (2010-2017). En 2015, obtuvo el título de Doctora Arquitecta.

Desde 2010, imparte docencia en las Escuelas de Arte y Superiores de Diseño de la Comunitat Valenciana en el Departamento de Diseño de Interiores. Además, ha participado en diversos trabajos de investigación promovidos por la Conselleria de Medio Ambiente, Agua, Urbanismo y Vivienda, así como por el Colegio Oficial de Arquitectos de la Comunitat Valenciana.

Desde 2003, trabaja como arquitecta tanto por cuenta propia como en colaboraciones profesionales, habiendo obtenido diversos premios, entre ellos los concedidos por la Asociación Española de Fabricantes de Azulejos (ASCE), los FAD de Arquitectura e Interiorismo, la XIII Bienal Española de Arquitectura y Urbanismo, el Instituto Valenciano de la Vivienda (IVVSA), el Instituto Balear de la Vivienda (IBAVI) y el Colegio Oficial de Arquitectos de la Comunitat Valenciana (COACV). Su obra ha sido publicada en revistas especializadas como Arquitectos, TC Cuadernos de Arquitectura, Temas de Arquitectura, Detail, AV Monografías y Arquitectura Viva.